
Verbale della riunione del Comitato di indirizzo e controllo    

3 Giugno 2010. 

Il giorno 3 giugno 2010, alle ore 15,  nella Sala degli Affreschi del Chiostro della Facoltà di Ingegneria  si è 

riunito il Comitato di indirizzo e controllo  con il seguente o.d.g. 

1. Comunicazioni 
2. Stato di avanzamento del sito web 
3. Stato di avanzamento dell’osservatorio sulla didattica 
4. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: 

i rappresentanti delle Imprese: Eliana Parisi (Accenture), Valeria Deciso e Pierfrancesco Cerritelli 

(Autostrade per l’Italia), Nunziata Falanga (EMC2), Barbara Sterpetti (Enel), Daniela Ruscitti (FS); 

i rappresentanti dell’Università: Luisa Ferroni, Regina Lamedica, Claudio Leporelli, Antonio Musso, Rosati, 

Maria Carmen Falvo, Fabrizio Mannucci. 

Sono assenti giustificati:  

Federico Santi (Fondazione Energia), Luigi Mazzotta (Poste Italiane), Carla Serafini (Finmeccanica), 

Marco Temperini  (Presidente del CdA di Ingegneria dell’Informazione), Antonio D’Andrea (Presidente 

del CdA di Ingegneria Civile), Daniele Nardi (Presidente del CdA di Ingegneria Informatica) 

Presiede la riunione Eliana Parisi, assume le funzioni di segretario Maria Carmen Falvo. 

1. COMUNICAZIONI 

Lamedica comunica che  un nuovo partner partecipa al progetto FIGI ed è la “Fondazione Energia”. La 

Fondazione è stata costituita nel 2005  dall’Associazione Italiana degli Economisti dell’Energia (AIEE) allo 

scopo di realizzare azioni per una corretta informazione ed un’adeguata comunicazione nel settore 

energetico, sviluppare una formazione specialistica universitaria e post-universitaria di settore, sostenere e 

rilanciare progetti di ricerca in campo energetico. 

Chiede inoltre se, relativamente al pagamento della quota di partecipazione al FiGi, deve essere mantenuto 

l’iter seguito nel 2009 che prevedeva l’ invio di una e-mail con la richiesta del versamento della quota da 

parte del Centro di Spesa della Facoltà entro la fine del mese di luglio. La scadenza del versamento della 

quota era stata fissata per il 30 settembre.  Le Imprese concordano sulla data del 30 settembre 2010 e 

richiedono un’anticipazione dell’e-mail al 15 luglio 2010. Lamedica accetta la richiesta. Parisi interviene 

chiedendo se è possibile anticipare il versamento della quota e, al riguardo, Lamedica non solleva obiezioni.  

2. STATO DI AVANZAMENTO DEL SITO WEB 

Lamedica, ricorda che in occasione della riunione della Consulta del 2009, la Facoltà si era impegnata a 

rendere disponibili alle Imprese aderenti al progetto FiGi  informazioni dettagliate relative ai laureati. A tal 

fine è stata realizzata un’area dedicata agli studenti / laureati che raccoglie 2 tipologie di dati: quelli forniti 

direttamente dai laureati, che seguono le linee guida europee, e quelli trasmessi direttamente alla Facoltà 

dagli uffici del Rettorato. Mannucci illustra l’upgrade, realizzato negli ultimi mesi, del sito web e mostra la 

nuova pagina “Area studenti” a partire da alcuni degli oltre 100 CV, in formato .pdf,  immessi nel sito dai 



laureati a seguito di un invito trasmesso loro via e-mail dalla Facoltà. Successivamente mostra i primi dati, 

in formato .xls, pervenuti dall’Ateneo e ne commenta il dettaglio. Si apre un ampio dibattito al termine del 

quale le Imprese esprimono apprezzamento per il lavoro svolto e si concorda che a tutte le Imprese sarà 

trasmesso uno stralcio della banca dati al fine di selezionare, tra l’elevata mole di dati presenti, quelli di 

effettivo interesse.  

Mannucci  mostra inoltre le statistiche di accesso al sito, evidenziando numero, tipologia degli accessi e 

luoghi di provenienza degli accessi stessi. Falanga chiede, al riguardo, se è possibile avere le statistiche sugli 

accessi e Mannucci comunica che non sussistono problemi in tal senso e che è sufficiente fare una richiesta 

a valle della quale procedere alla trasmissione dei dati che risulterebbero in tal modo sempre aggiornati.  

3. ATTIVITA’ DIDATTICHE:  CONSUNTIVO A.A. 2009-2010 E PROGRAMMAZIONE  A.A. 2010- 2011  

Lamedica riassume rapidamente le attività formative che sono state svolte nell’A.A. 2009-2010 e propone 

che, a seguito di un esame dettagliato, le Imprese confermino le proposte. In particolare, al fine di 

predisporre la presentazione del consuntivo dell’A.A. 2009-2010 e la programmazione dell’A.A. 2010-2011, 

si decide di procedere all’aggiornamento del documento via email secondo le seguenti date: 

entro 18 giugno (circa 10 giorni a partire dal 3)  il consuntivo delle attività dell’A.A. 2009-2010; 
entro il 28 Giugno la programmazione delle attività per l’A.A. 2010-2011. 

Lamedica ricorda che le attività formative programmate dovrebbero essere inserite nel sito web dalle 

Imprese stesse tuttavia la Facoltà si rende disponibile all’immissione delle informazione qualora se ne 

riscontrasse l’esigenza. Al riguardo, Mannucci illustra la pagina web dove ciascuna Azienda  deve inserire le 

informazioni, ricordando brevemente le regole di immissione dei dati.  

Ruscitti propone di inserire l’opzione di “scadenza” degli articoli inseriti sul sito web al fine di eliminare le 

notizie non più attuali e la richiesta viene approvata. Relativamente alle attività formative svolte, Lamedica 

propone di non eliminare le informazioni e di catalogarle per Anno Accademico”. La richiesta viene 

approvata. 

4. VARIE ED EVENTUALI 

Lamedica chiede se è stato effettuato il controllo relativo alle disponibilità dei membri della Consulta per la 

definizione della data della riunione annuale. Le Imprese comunicano che non sono in grado di fornire delle 

risposte al riguardo. Si concorda di definire la data entro il 28 giugno. 

La riunione si conclude alle ore 17.00. 

 

Il Presidente                                                                                                                       Il Segretario 

Eliana Parisi                                                                                                                     Maria Carmen Falvo 

 

 


